

Violence faite aux femmes : une lutte de chaque instant

La journée internationale pour l'élimination des violences à l'égard des femmes a vécu un temps fort départemental à Gaillard, lundi, où l'association Espace Femmes Geneviève D présentait son action de sensibilisation faite d'affiches et de set de table pour les restaurants.

On a passé en revue les différentes violences, psychologiques, financières, physiques et sexuelles. « C'est une réalité qui dérange et il est difficile de changer les mentalités pour mieux vivre ensemble », soulignait la directrice qui de plus constate que les « violences, toujours présentes, mutent pour se faire moins visibles ».

« Encore aujourd'hui, malgré les lois, trop de femmes de tous âges, toutes origines,

tous milieux sociaux restent confinées dans le silence et l'indifférence » de leurs souffrances. Moins de 5 % de femmes victimes de violences osent déposer plainte. En 2011, une femme est décédée tous les trois jours, victime de son partenaire de vie. Les violences sont la première cause de mortalité chez les femmes dans le monde. L'association a vocation de soutenir ces femmes dans leur décision, en préservant leur autonomie, pour leur faire bénéficier d'un accueil et d'un accompagnement qui respecte leurs droits.

G.T.

Un numéro : le 3919.
En cas de danger, 2 rue du Salève à Gaillard, lundi de 16 h à 19 h sur RDV, jeudi de 9 h à 12 h, sans RDV (04 50 97 61 90).



tous ensemble contre les violences faites aux femmes. Sont intervenus lors de cette journée le député Virginie Duby, le maire René Magnin, des représentants du département et de l'agglo, d'associations.